

Wir suchen Dich!

Rechtsreferendar (w/m/d) mit Begeisterung für IT-Recht gesucht

ÜBER UNS

Du hast dein 1. juristisches Staatsexamen erfolgreich abgeschlossen und bist auf der Suche nach einer neuen Herausforderung in einem frischen Arbeitsumfeld für die Anwalts- oder Wahlstation?

Dann ist unsere im Jahr 2019 gegründete Kanzlei Heidrich Rechtsanwälte der passende Ort, um praktische Einblicke in den Alltag des Anwaltsberufs zu erlangen und gleichzeitig die Luft von einer der dynamischsten Rechtsdisziplinen zu schnuppern - dem IT-Recht. In unserer Kanzlei verbindet alle ein besonderes Interesse an den Schnittstellen zwischen Technik und Recht. Wir verstehen uns als Berater, aber in vielen Fällen auch als Dolmetscher zwischen den unterschiedlichen Sprachen und Denkweisen der Technik und des Rechts.

WAS WIR BIETEN

- Eine moderne Kanzlei mit flachen Hierarchien
- Verknüpfung von juristischem Know How mit Interesse an IT-Themen
- Flexible Arbeitszeiten mit Rücksicht auf das 2. Staatsexamen
- Zielgerichtete Vorbereitung auf das 2. Staatsexamen
- Option auf Übernahme nach erfolgreichem Bestehen des 2. Staatsexamens

WAS WIR VON DIR ERWARTEN

- Prüfung und Erstellung komplexer Verträge im Bereich des IT-Rechts
- Anfertigung von juristisch anspruchsvollen Gutachten
- Vertretung im gerichtlichen Verfahren
- Anpassungsfähige Denkweise für komplexe Probleme

WAS DU MITBRINGST

- Erfolgreich abgeschlossenes 1. juristisches Staatsexamen
- Idealerweise Erfahrungen im Bereich des IT-, Datenschutz- oder IP-Rechts
- Gutes Verständnis für technische Sachverhalte und Interesse an digitalen Themen

Klingt interessant? Dann freuen wir uns auf deine Bewerbung inkl. aktueller Studiennachweise und deines frühestmöglichen Einstiegstermins an bewerbung@recht-im-internet.de.